



BUSCA ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN

NACIONAL RELEVO EN EL SNTE
Se reunirá el Consejo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación; Elba Esther Gordillo va por el liderato sindical. **Pág. 15**



El Sol de Mazatlán
CUPÓN SORTEO Te regala
14 Aniversario
UNA PINATA para tu posada

Nombre: _____
Dirección: _____
Tel. _____ Email: _____

Av. Miguel Alemán 312 Fracc. Playa Sur / Tel. 915.56.00

www.elsoldemazatlan.com.mx



El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2018** | AÑO XIV | NO. 4,960 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

MUESTRAN HARTAZGO

Amenazan a ladrones

LLUVIA PALACIOS

Vecinos de la colonia Estero colocan mantas afuera de sus casas para tratar de inhibir las actividades de los amantes de lo ajeno

Desde hace una semana, vecinos de la calle Río de las Cañas, en la colonia Estero, tomaron la determinación de colocar mantas de amenaza contra los delincuentes.

A manera de protesta, ante los robos y asaltos que han sufrido en los últimos años, acusan a las autoridades de ignorar las denuncias presentadas.

"Tuvimos que hacer un grupo porque estamos esperando a que si vuelven a hacer algo, nosotros los vamos a golpear porque ya estamos hartos, a todos nos han robado", dijo Pilar 'N'.

"Nos queremos reunir este sábado porque de verdad nos han robado todo, la cuestión es de que ponemos denuncias porque, lo peor de todo, es que tenemos de vecinos a los malvivientes, y con la denuncia la policía los agarra y a los tres días los sueltan", apuntó Humberto 'N'.

Se trata de 25 casas, en las que las familias pronuncian el hartazgo a la falta de justicia en los hechos que han sido víctimas.

"Queremos que las autoridades vean nuestra situación. Ni los niños pueden estar afuera porque les roban los patines, los juguetes, menos que vayan a la tienda", criticó Magdalena 'N'.

Pág. 03



FOTO JESUS GUZMÁN



CONFLICTOS EN PUERTA

A pocos días de que se reabra a la circulación vial la totalidad de la obra de remodelación del Malecón, comerciantes establecidos se quejan de la colocación de puestos semifijos en algunos puntos de la avenida.

Pág. 05



FOTO MIGUEL ÁNGEL ROMÁN

ACUSAN A LÍDERES

INAH frena trabajos en el Mercado

CLAUDIA CABANILLAS

A sólo ocho días de haber iniciado la obra de remodelación del Mercado Municipal José María Pino Suárez en su segunda etapa, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), realizó la clausura de los trabajos.

Esto es debido, que por tratarse de un monumento histórico, representantes de la Unión de Locatarios del mercado, gestionaron el inicio del proyecto sin el permiso que emite dicho instituto, con la valoración de que no se harán daños al patrimonio histórico, lo que violentó la Ley Federal de Monumentos y Zonas Arqueológicas, Artísticas e Históricas.

Pág. 04

SINALOA TRABAJARÁN DIPUTADOS DURANTE LAS POSADAS

Solicita Quirino Ordaz Coppel una prórroga de entrega de la Ley de Ingresos y Presupuesto 2019, misma que debería entregar el 30 de noviembre.

Pág. 11

MEJORARÁN TEMPORADA 'AMARRAN' MÁS CRUCEROS PARA 2019

Este año cerrará con un total de 80 arribos, mientras que para el año entrante serán 135 que llegarán al puerto de Mazatlán.

Pág. 05

FIESTA Y DEVOCIÓN CELEBRAN A LA SANTA PATRONA DE LOS MÚSICOS

Acuden filarmónicos a su cita con Santa Cecilia al templo de Cristo Rey para agradecerle y pedirle trabajo.

Pág. 09